

Jahresausflug Gallusverein Wangen bei Olten

Samstag, 10. September 2022

Getreu dem Motto, der Weg ist das Ziel, gehörte die Carfahrt durch das schöne, zum Teil noch recht urbane Luzerner Hinterland zum Reiseprogramm. Von Herrn Urs Meier, Chauffeur von Born Reisen AG, haben wir während der Fahrt viele interessante Hinweise zur Umgebung erhalten. Auf dem Sonnenberg, die Sonne hat sich blicken lassen, wurde der Kaffee mit Gipfeli geschätzt und die unglaubliche Weitsicht bestaunt. Das Hotel Restaurant Sonnenberg mit historischer Vergangenheit wurde 2007 als Ausbildungs- und Integrationsprojekt wieder eröffnet. Geführt wird der Betrieb durch den Verein The Buez. Die Reise folgte alsdann über Cham nach Zug zu einer Stadtführung. Frau Elisabeth Huber hatte mit ihrer aufgestellten Art die Herzen der Teilnehmer/innen gleich erobert. Amüsant und informativ leitete Frau Huber die Führung durch die Zuger Altstadt. Nach dem Mittagessen im Ochsen, dem ältesten Gasthaus von Zug, blieb noch etwas Zeit, um sich auf dem Biomarkt umzusehen. Gut gelaunt genoss man zum Abschluss auf der Schifffahrt von Zug nach Arth am See noch ein Stück Zuger Kirschtorte. Herr Meier chauffierte souverän die Reisegesellschaft, diesmal von Gisikon über Land nach Hochdorf – Mosen – Beromünster - Triengen wieder ins Wiggertal nach Dagmersellen und weiter noch ein Teilstück auf der Autobahn nach Wangen bei Olten, zu unserem Einsteigeort zurück.

Herzlichen Dank allen Beteiligten für diesen angenehmen und bereichernden Tag.

Ruth Rötheli